

Pour diffusion immédiate

Conservation de la biodiversité: un mémorandum d'entente entre l'UICN et l'Union du Maghreb Arabe

La protection et la gestion durable des oasis, la préservation de la biodiversité marine et la protection de la biodiversité dans les régions montagneuses seront les principaux domaines de coopération établis.

Rabat, 18 Mars 2014. –L'UICN et l'Union du Maghreb Arabe ont signé aujourd'hui à Rabat un mémorandum d'entente pour promouvoir la coopération entre les deux institutions pour la conception et la mise en œuvre d'initiatives conjointes dans le domaine de la conservation et la gestion durable de la biodiversité dans les pays du Maghreb.

Les domaines de coopération ciblés par ce document portent, notamment, sur la protection et la gestion durable des oasis, la préservation de la biodiversité marine et la protection de la biodiversité dans les régions montagneuses.

Le Secrétaire Général de l'UMA, M. Habib Ben Yahya, et le Directeur du Centre de Coopération pour la Méditerranée de l'UICN, Monsieur Antonio Troya, se sont félicités de la signature du mémorandum d'entente qui permettra de raffermir les liens entre les deux organisations pour développer des activités conjointes dans les pays d'Afrique du Nord. Ce mémorandum d'entente constitue un cadre général de la coopération et sera renforcé par de nouveaux accords entre les deux institutions sur des projets concrets.

L'UMA est une organisation inter-gouvernementale sous régionale fondée le 17 février 1989 et regroupant les cinq pays du Maghreb: Libye, Tunisie, Algérie, Maroc, et Mauritanie. Le Centre de Coopération pour la Méditerranée de l'UICN (UICN-Med) a ouvert en 2001. Un programme spécifique pour l'Afrique du Nord a été établi depuis 2008. Ce programme est mis en œuvre par le Secrétariat de l'UICN-Med, situé à Malaga, en collaboration avec les organisations Membres et les experts des Commissions de l'UICN en Afrique du Nord et en Méditerranée.

Note de l'éditeur:

À propos de l'UICN et le Centre de Coopération pour la Méditerranée

L'UICN, Union Internationale pour la Conservation de la Nature, aide à trouver des solutions pragmatiques pour les principaux défis environnementaux et de développement auxquels fait face la planète. L'UICN est la plus ancienne et la plus importante organisation environnementale au monde, avec plus de 1200 membres, organisations gouvernementales et non gouvernementales, et près de 11.000 experts bénévoles dans quelque 160 pays. Le Centre de Coopération pour la Méditerranée de l'UICN a ouvert en 2001 avec le soutien du Ministère de l'Environnement espagnol, de La Junta de Andalucía et de l'Agence Espagnole de Coopération Internationale pour le Développement (AECID). Au cours de ses 12 années d'existence, la mission du Centre a été d'influencer, encourager et aider les sociétés méditerranéennes pour assurer la conservation et l'utilisation durable des ressources naturelles ainsi qu'un développement durable dans la région méditerranéenne. www.iucn.org/mediterranean www.iucn.org ; [IUCN on Facebook](#) ; [IUCN on Twitter](#)

Pour plus de renseignements, photos et entretiens, veuillez contacter:

Lázaro Lourdes Marín, Communications UICN, M: +34 61544 1408, email: lourdes.lazaro@iucn.org